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Zusammenfassung

        
Die Wertigkeit häufig im Schrifttum angegebener Kriterien zur röntgenologischen Differentialdiagnose stenosierender Veränderungen des Antrum und Canalis pyloricum wird anhand eigener Beobachtungen diskutiert. Dabei kommt der benignen hypertrophischen Pylorusstenose des Erwachsenen als tumorsimulierender Gastropathie besondere Bedeutung zu. Ihre unbefriedigende präoperative Abgrenzbarkeit gegenüber malignen Gastropathien wird durch Gegenüberstellung oft gleichartiger Röntgensymptomatik bei unterschiedlichem morphologischen Substrat aufgezeigt.


      
        
Summary

        
The value of the criteria for the differential diagnosis of stenosing lesions of the antrum and pyrloric canal described in the literature is discussed with reference to the authors' own experience. Special attention is paid to benign hypertrophic pyloric stenosis in adults, which may simulate a gastric tumour. Pre-operative distinction from malignant lesions is difficult and similar radiological appearances can be produced by different types of lesion.
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